



# Rencontres avec Jean-Charles BLAIS et Alain FLEISCHER dans le cadre de l'exposition : le chat noir de toutes les couleurs.

publié le 08/03/2020

Centre d'art contemporain de Châtelleraut le 10 et le 31 mars

---

## Descriptif :

Intervention de Jean-Charles Blais puis d'Alain Fleischer en mars 2020 à l'école d'arts plastiques - centre d'art contemporain de Châtelleraut.

---

## Sommaire :

- Présentations
- 



Dans le cadre de l'exposition "le chat noir de toutes les couleurs" (du 3 février au 10 avril 2020), l'école d'arts plastiques - centre d'art contemporain de Châtelleraut organise un temps de rencontre avec :

- Jean Charles Blais, le mardi 10 mars à 17h30,
- Alain Fleischer, le mardi 31 mars à 17h30.

Ces rencontres se dérouleront dans les locaux de l'école d'art, 12 rue de la Taupanne à Châtelleraut.

## ● Présentations

### "Jean-Charles Blais

Référence dans l'art contemporain depuis 40 ans, ses silhouettes ont fait la gloire de la station de métro "Assemblée nationale". Après une rétrospective au musée Picasso d'Antibes en 2013, découvrez ses dernières œuvres au Centre d'art contemporain. Toujours les silhouettes silencieuses et loquaces, adolescentes aujourd'hui, où les corps dessinent les interstices fragiles de l'espace.

### Alain Fleischer

Écrivain récompensé par le Goncourt des lycéens, cinéaste reconnu par ses pères comme

*Jean-Luc Godard, photographe et créateur de l'école studio d'art contemporain du Fresnoy.  
Alain Fleischer a de multiples talents. Découvrez Les hommes dans les draps, un glissement  
magique où l'ombre des visages apparaît fugitive et sans bruit comme un mirage."  
Texte de l'école d'arts plastiques - centre d'art contemporain*

---



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.